

Hello parents,

We are so happy to welcome your children back to La-Belle-Cloche school. We wanted to go over the bussing for this year.

1. It is important to be at the bus stop at 10 minutes in advance especially at the start of the year to give the bus driver ample time to figure out his/her route.
2. Again this year there will be no \*alternate routes\* for students. If your child is going to a different home that wouldn't be on his or her normal bus route, pick up at the school will be required. Children are not permitted to ride on a different bus at any time.
3. A student is permitted to be dropped off to a classmates home only if it's on their usual bus. The administration needs to be aware of this drop off. If the office is not aware of the change, your child will be dropped off home as usual.
4. If your child will **regularly** need an alternate bus for a pickup and drop off arrangements can be made with the school.

#### Students: Stay Safe

- Be at your bus stop before the bus comes.
- Wait in a safe place well back from the edge of the road - don't play in ditches or on snow banks.
- Make sure you and the bus driver can see each other.
- Look all ways and wait for the driver to signal before you cross in front of a bus.
- Enter or exit the bus in single file. Never push or shove.
- Walk - never run - across the road.
- NEVER stop to pick up anything that you may have dropped. Ask an adult or the bus driver to help.
- Stay seated at all times



Bonjour les parents,

Nous sommes très heureux d'accueillir vos enfants à l'école La-Belle-Cloche. Nous voulions revoir le système de bus pour cette année.

1. Il est important d'être à l'arrêt de bus 10 minutes à l'avance, surtout au début de l'année, afin de donner au chauffeur de bus le temps de déterminer son itinéraire.
2. Cette année encore, il n'y aura pas "d'itinéraires alternatifs" pour les élèves. Si votre enfant se rend à un autre domicile qui ne se trouve pas sur son itinéraire normal, votre enfant doit être ramassé à l'école. Les enfants ne sont pas autorisés à prendre un autre bus à tout temps.
3. Un élève peut être déposé à la maison d'un camarade de classe seulement si c'est sur son trajet de bus habituel. L'administration doit être informée de ce changement. Si le bureau n'est pas au courant du changement, votre enfant sera déposé chez lui comme d'habitude.
4. Si votre enfant a **régulièrement** besoin d'un autre bus pour le ramassage et la dépose, des mesures peuvent être prises avec l'école.

Élèves : Restez en sécurité

- Soyez à votre arrêt de bus avant que le bus arrive.
- Attends dans un endroit sûr, loin du bord de la route - ne joue pas dans les fossés ou sur les bancs de neige.
- Assure-toi que le chauffeur de bus peut te voir.
- Regarde de tous les côtés et attends que le chauffeur te fasse signe avant de traverser devant un bus.
- Entre ou sors du bus en rang droit. Ne pousse pas et ne bouscule pas.
- Marche - ne cours jamais - pour traverser la route.
- Ne t'arrête JAMAIS pour ramasser un objet que tu aurais pu faire tomber. Demande l'aide d'un adulte ou du chauffeur d'autobus.
- Reste assis en tout temps

